

La Clusaz/Manigod

Une nouvelle vague de petits Bretons à la montagne



C'est au centre d'hébergement La Ruche-La Salle, à la Croix-Fry, que les enfants de Carnac passent la semaine à la découverte du ski. Photo Le DL/J.M.

Après les classes de Saint-Michel de Carnac venues fin janvier à La Clusaz, c'est au tour des CM1 et CM2 de l'école des Korrigans de découvrir les joies de la montagne.

Comme de coutume, c'est au centre d'hébergement La Ruche-La Salle de la Croix-Fry, dirigé par le frère Jean Drouard, qui accueille des colonies et des familles tout au long de l'année, que 28 enfants et leurs accompagnants se retrouvent ainsi pour apprendre à skier.

L'occasion de découvrir aussi les joies de la glisse à la patinoire

de la Clusaz ou encore l'histoire du fromage en visitant les caves Paccard de Manigod. Mais également de partager une journée avec les élèves de l'école de La Clusaz.

Ce lundi 11 février, jour de leur arrivée, élues et représentantes du comité de jumelage "Les amis de Carnac" sont venues à leur rencontre pour partager le goûter et leur souhaiter la bienvenue. Sous un décor de giboulées de mars, la magie de l'hiver opérait pour le plus grand plaisir des petits Carnacois.

● Josiane Mermillod